



曾於市青少年研修活動事業

曾於市青少年リーダー研修 in 霧島

目指せ!! たくましいリーダー

曾於市青少年指導員会と曾於市教育委員会は、「曾於市青少年研修活動事業」を推進しています。その一環で「曾於市青少年リーダー研修」を実施しています。

本年度は、8月の屋久島宿泊研修での縄文杉登山を皮切りに、スポーツ活動やボランティア活動等、年間を通して様々な体験活動を行いました。

本年度、最後の研修として1月28日から29日にかけて、県立霧島自然ふれあいセンターでの宿泊研修を行いました。研修には、曾於市内の小・中学生27人が参加し、市青少年指導員3人・市子連役員1人と看護師1人、市教委職員3人が研修生をサポートしました。

1日目の昼は、オリエンテーリングを行いました。5班に分かれ、霧島山麓の地図上に表示された14カ所のポイントをコンパスを使って制限時間内に行けるだけ多く探して点数を競いました。夜は、各班の研修係が話し合い、班対抗ドッジボール大会を開催。引率者も参加して、楽しい時間を過ごしました。

2日目は、えびの高原でアイススケートの予定でしたが、悪天候のため、まほろばの里で陶芸教室を行いました。陶芸家の指導で様々な形の湯呑や飯碗を作りました。

1年間の活動を通してたくましく成長した研修生の姿は、とても頼もしく見えました。今後、さらに学校や地域でリーダーとしての活躍が期待されます。



陶芸教室



レクリエーション



オリエンテーリング